

## FEUERWEHR WALLERFANGEN informiert:

### Großeinsatz für die Feuerwehr: Reiterhof in Rammelfangen brennt



Regelmäßig üben die vier Wallerfanger Löschbezirke Wallerfangen, Mitte, Ittersdorf und West gemeinsam, um für den Ernstfall gut vorbereitet zu sein. Bei der zweiten gemeinsamen Übung des Jahres Anfang Mai wurde ein Brand in einem Reiterhof angenommen.



Auch bei dieser Übung der Gesamtwehr stand das Training des Zusammenspiels der einzelnen Löschbezirke im Vordergrund. Ebenso eine gute Gelegenheit für die Führungskräfte der Feuerwehr um Erfahrungen zu sammeln aber auch wichtige Ortskenntnis zu erwerben.

Wehrführer Frank Minor zeigte sich zufrieden mit der gezeigten Leistung seiner Kräfte.

### Löschbezirk Wallerfangen-West besucht Partnerwehr in Niedersachsen

Seit 40 Jahren besteht die Freundschaft zwischen dem Löschbezirk Wallerfangen-West und der Feuerwehr Lasfelde-Petershütte-Katzenstein (LaPeKA). Im vergangenen Jahr wurde dieses Jubiläum gemeinsam mit 30 Gästen aus Niedersachsen im Dorfgemeinschaftshaus in Ihn gefeiert.

Nun stand anlässlich der Einweihung eines neuen Löschfahrzeuges sowie des 50-jährigen Jubiläums des Feuerwehr-Musikzuges einen Gegenbesuch an. Eine Delegation des Löschbezirks West machte sich daher Mitte April auf den Weg ins 500 km entfernte Lasfelde.

